

POUR NOS RETRAITES DÈS LE MARDI 7 MARS LA FRANCE À L'ARRÊT POUR LE RETRAIT DU PROJET

La mobilisation grandit, le soutien s'élargit, c'est le moment de participer pour gagner le retrait du projet. Discutons avec nos collègues de travail : **ça vaut le coup de faire grève quelques jours, plutôt que de perdre 2 années de retraite !**

Une mobilisation unitaire :

L'ensemble des organisations syndicales est contre le recul de l'âge légal et de l'allongement de la durée de cotisations.

Depuis janvier, nous sommes des millions à avoir fait grève et manifesté dans toute la France. Cette mobilisation exceptionnelle est soutenue par 90% des salariés.

Un projet brutal et injuste :

- **2 ans fermes pour tout le monde** : plutôt que de s'épuiser au travail, nous méritons de profiter d'une retraite en bonne santé !
- **Carrières incomplètes et baisses des pensions** : ceux qui nous licencient avant 60 ans veulent nous faire travailler jusqu'à 64.
- **Aucun besoin urgent de financement** : commençons par contrôler les 200 milliards d'€ d'aides publiques données sans contreparties aux entreprises.

Je me mobilise maintenant :



- ▶ Pour gagner le retrait de cette réforme injuste
- ▶ Pour augmenter les salaires plutôt que l'âge de départ à la retraite !



SIGNEZ et faites signer la pétition à + 1 Million

**C'EST LE MOMENT DE FAIRE PRESSION
SUR LE GOUVERNEMENT ET LE MEDEF
NOUS ALLONS GAGNER !**

**LA FRANCE À L'ARRÊT DANS TOUS LES SECTEURS :
GREVE ET MANIFESTATION**

Le 7 MARS TOUT S'ARRÊTE !

Vous ne voulez pas en rester là ! Ensemble, dans le syndicat, nous serons plus forts.

UD CGT Drôme 17 rue Georges BIZET 26000 Valence. Courriel: ud@cg:t26.fr

Tél: 04 75 56 68 68

Vous pouvez aussi adhérer en ligne sur www.cgt.fr

Valence le 25/02//2023



Ensemble, le 7 mars, mettons la France à l'arrêt !

Les organisations syndicales et de jeunesse saluent la mobilisation de ces millions de travailleurs.euses, jeunes, retraité.e.s qui, depuis le 19 janvier, expriment leur opposition à cette réforme des retraites. Ils et elles sont déterminé.e.s à empêcher le recul de l'âge légal à 64 ans et l'allongement du nombre de trimestres, ce qui aurait pour effet de faire aussi baisser plus rapidement leurs pensions.

Malgré la propagande du gouvernement qui ne convainc pas du bien-fondé de sa réforme, l'écrasante majorité de la population comme 90% des salarié.e.s font preuve de « *bon sens* » et rejettent cette réforme brutale, inacceptable et inutile.

En opposition à ce projet de réforme des retraites, l'unité des organisations syndicales a construit un mouvement social solide, déterminé, ancré dans le paysage social de tout le pays. Il révèle également l'inquiétude face à la désertification des territoires, le manque de services publics, les incertitudes en matière d'emploi, de salaires et de pouvoir d'achat.

En complément de ces manifestations, c'est plus d'un million de personnes qui ont signé et diffusent la pétition en ligne proposée par les organisations syndicales. Cette opposition à la réforme touche désormais toutes les strates de la population.

Malgré cela, le gouvernement et le président de la République restent sourds et dégradent la cohésion sociale du pays en refusant toujours de retirer ce projet injuste.

C'est pourquoi, comme annoncé lors du précédent communiqué le 11 février, l'intersyndicale réaffirme sa détermination pour mettre la France à l'arrêt le 7 mars prochain en appelant les travailleurs.euses à participer massivement aux manifestations et à se déclarer en grève.

Les organisations syndicales professionnelles et de jeunesse continuent leurs actions d'information et de conviction pour élargir encore le mouvement social. Le 7 mars doit être une véritable journée morte dans les entreprises, les administrations, les services, les commerces, les écoles, les lieux d'études, les transports...

Pour y parvenir, elles organisent partout régulièrement de nombreuses initiatives publiques sur les lieux de vie et appellent la population à y participer.

Elles interpellent localement les parlementaires sur la base du courrier commun qui leur a été adressé, pour qu'ils votent contre cette réforme.

Elles se saisissent du 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, pour rendre visibles les conséquences particulièrement graves de ce projet pour elles.

Elles agissent avec les organisations de jeunesse qui militent sur leurs lieux d'études pour élargir encore le rejet de cette réforme des retraites particulièrement injuste. Elles soutiennent aussi leur mobilisation du 9 mars pour améliorer notamment le système des bourses d'études.

Ensemble, dès le 7 mars, mettons un coup d'arrêt à ce projet de réforme des retraites inacceptable.

Paris, le 21
février 2023

Pour la Drôme, MANIFESTATIONS:

Valence : 14h30 Champ de Mars

Montélimar : 14h rond point des Présidents (soleil levant)

Romans: 10h place Jules NADI

NYONS: 10h devant la sous préfecture Puis départ en covoiturage pour la manif de Montélimar